

Thomas Wolf



Der Hintergrund ... oder wie ich Thomas Malburg kennenlernte

Mein Unternehmen musste sich aufgrund von Umstrukturierungsmaßnahmen von einigen Mitarbeiter/innen, so auch von mir trennen. Das traf mich völlig unerwartet und voll vor den Kopf, hatte ich doch die Idee, in diesem Unternehmen in Rente zu gehen. Über ein Personalberatungs-Unternehmen, welches mit unserer Firma zusammenarbeitete, wurde mir dann in Saarbrücken der Thomas Malburg als mein persönlicher Berater und Karriere-Coach zugewiesen.

Was wir erarbeitet haben:

- Situationsklärung und Aufarbeitung
- Persönlichkeit schärfen
- Erstellung aussagekräftiger Bewerbungsunterlagen
- Erarbeitung meiner neuen Positionierung in meinem heimatnahen Traum-Unternehmen
- Ausführliche Erarbeitung meiner bevorzugten persönlichen und beruflichen Rahmenbedingungen, die mir sehr genau zeigten, was, wo und wie ich wirklich will.

Was wir zusammen erreicht haben:

Eigentlich wollte ich nur mal schnell einen Lebenslauf von Thomas, denn nach der Kündigung meines alten Unternehmens war ich frustriert und wollte einfach nur schnell einen neuen Job. Zumal, weil ich mich auch ein wenig dafür schämte, das erste mal im Leben arbeitslos zu sein. Doch aus dem „schnell-mal-einen-neuen-Lebenslauf-schreiben“ wurde bedeutend mehr. Thomas sah in mir das Potential für dieses „Mehr“ und hatte von Anfang, mehr als ich selbst, an „mein neues großes Ganzes“ im Blick: Mich als Person, meine übertragbaren Kompetenzen, meine Passion mit neuen persönlichen und beruflichen Visionen. Er inspirierte mich zu einer Bewerbung als Technischer Leiter, weil er einfach mein Potential dafür ahnte und an mich glaubte.

Über die Gesamt-Gestaltung meiner neuen und aussagekräftigen Bewerbungsunterlagen hinaus zeigte Thomas mir neue kreative Wege auf, mich mit all dem, was ich als Mensch bin und zu bieten habe, authentisch, überzeugend, ansprechend und außergewöhnlich nach außen zu zeigen. Ganz wichtig für mich war die ausführliche Erarbeitung meiner bevorzugten persönlichen und beruflichen Rahmenbedingungen, die mir genau zeigten, was, wo, wann und wie ich in Zukunft sein will. Das war für mich wie ein Kompass, nach dem ich mich zukünftig ausrichten konnte - bis heute.

Mein persönliches Feedback zu Thomas Malburg:

Thomas ist ein Mensch, der einfach die Ruhe weg hat. In seiner gelassenen Art und mit seiner hohen Empathie verstand er es sehr gut, mich zunächst einmal in meiner Enttäuschung und meinem Frust wegen dem Arbeitsplatzverlust dort abzuholen, wo ich stehe. Er hat mich nach und nach nochmal psychisch und mental aufgebaut und mit mir in seiner ihm eigenen humorvollen und professionellen Art meine persönliche und berufliche Neuausrichtung möglich gemacht. Dafür danke ich ihm von Herzen.